
5月 26日（木） 

生徒総会が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日はテスト最終日。2時間目に生徒総会が体育館で行われました。ソーシャ

ルディスタンスを保ち、整然と議事が進行しました。各委員会の委員長の抱負や、

生徒会本部の「今年こそは学校祭を行いたい」という決意表明がありました。令

和元年から 3 度目の春を迎えても、まだまだコロナの影響は収まらず、生徒会

の活動も工夫をしながら行っています。「今年こそは学校祭」、それをめざしてが

んばっていきましょう。なお、生徒総会の詳しい記事や生徒会の活動は、ツイッ

ターにあげますので、そちらをご覧ください。 

 

 

 


